

COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Une première chargée de projet en environnement à Coaticook

COATICOOK, le 20 janvier 2022 – La Ville de Coaticook est très heureuse d’annoncer la nomination de Gabrielle Letarte-Dupré à titre de chargée de projet en environnement.

Madame Letarte-Dupré est détentrice d’un baccalauréat en écologie, d’un microprogramme en écologie pratique ainsi que d’un diplôme de 2^e cycle en géomatique appliqué de l’Université de Sherbrooke. Jusqu’à présent, elle était adjointe de direction au Bureau Environnement et terre de Wôlinak. Elle a également occupé un poste de directrice adjointe dans un refuge pour faune sauvage en Bolivie. Son expérience multidisciplinaire lui sera très utile pour son emploi dans notre région. Elle a beaucoup d’entregent et de créativité pour trouver des solutions en environnement et en développement durable. Issus d’un partenariat entre la Ville de Coaticook et la MRC de Coaticook, elle travaillera 2 jours par semaine sur les mandats de la municipalité et 3 jours par semaine pour des mandats régionaux.

L’embauche de cette ressource découle directement d’une volonté issue du plan de développement de la Ville de Coaticook. Entre autres tâches, elle se chargera de la coordination du nouveau comité en environnement ainsi que de la préservation et de la protection du lac Lyster en incluant la Patrouille bleue.

« Nous sommes très heureux de pouvoir compter sur Madame Letarte-Dupré comme chargée de projet en environnement. Entrée en poste au début de la semaine, elle s’est déjà mise à la tâche pour la préservation de l’environnement de notre région. Sa présence sera assurément un atout de plus pour notre Ville. Bienvenue dans notre équipe. », Monsieur Simon Madore, maire de Coaticook.